BMW Motorrad Motorsport Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Presse-Information
BMW Motorrad Motorsport News
4. November 2019

BMW Racer Ilya Mikhalchik und Kenny Foray mit Gaststart in Spanien – Saisonfinale für die BMW S 1000 RR in drei Meisterschaften.

- BMW Piloten Ilya Mikhalchik und Kenny Foray beim spanischen Saisonfinale in Jerez de la Frontera am Start.
- Gute Ergebnisse für Glenn Allerton zum Saisonabschluss in Australien.
- Saisonfinale auch in der All Japan Road Race Championship.

Die BMW Motorrad Race Trophy 2019 ist in vollem Gange. Insgesamt 26 Meisterschaftsklassen in 21 Rennserien rund um den Globus werden in dieser Saison gewertet. Und Woche für Woche kämpfen die BMW Fahrer und Teams in diesen Championaten um Siege, Titel und Race Trophy Punkte. Mit den "BMW Motorrad Motorsport News" fassen wir für Sie die Geschehnisse kompakt und informativ zusammen. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

Spanish Superbike Championship: Mikhalchik und Foray mit Gaststart beim Finale.

Jerez de la Frontera im Süden Spaniens war Gastgeber für das Finale der Spanish Superbike Championship 2019 (RFME CEV). Neben den BMW Stammpiloten in dieser Serie gingen in Jerez auch zwei weitere BMW S 1000 RR Fahrer an den Start: Ilya Mikhalchik (UKR) und Kenny Foray (FRA), Teamkollegen im BMW Motorrad World Endurance Team. Die beiden absolvierten beim spanischen Saisonfinale Reifentests für Reifenpartner Dunlop. Mikhalchik war in den beiden Rennen mit den Positionen vier und sieben der bestplatzierte BMW Fahrer. Mit seinen Resultaten sicherte sich der Ukrainer zudem beide Male den Sieg in der Open-Klasse. Für Foray standen die Positionen 14 und zwölf zu Buche. "Es war mehr ein Test-Wochenende, und ich bin nicht wirklich um Ergebnisse gefahren", sagte Mikhalchik. "Die Jungs hier sind alle ziemlich schnell, aber ich konnte gut mithalten. Im ersten Rennen bin ich lange Zeit auf Platz zwei gefahren und konnte um den Sieg kämpfen. Wir waren wirklich schnell, aber nicht schnell genug, um zu gewinnen. Doch die Konzentration

BMW Motorrad Motorsport Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



lag hier mehr darauf, die Reifen für die Langstrecken-Weltmeisterschaft zu testen. Wir konnten an diesem Wochenende mit Dunlop gute Entwicklungsarbeit leisten und große Fortschritte machen. Das ist sehr wichtig für unseren nächsten Einsatz in der FIM EWC in Malaysia. Das Wochenende hat mir großen Spaß gemacht, und ich würde mich freuen, wenn ich irgendwann in Zukunft wieder einen Einsatz in der spanischen Meisterschaft habe. Dann kann ich vielleicht sogar um den Sieg kämpfen."

Für Titelverteidiger Carmelo Morales (ESP) aus dem BMW easyRace Team begann das Saisonfinale ebenfalls hervorragend, denn er sicherte sich mit seiner BMW S 1000 RR die Poleposition. Zu Beginn des ersten Rennens stürzte er jedoch und konnte am weiteren Rennwochenende nicht mehr teilnehmen. Sein Teamkollege Julio Dominguez (ESP), der mit der neuen BMW S 1000 RR an den Start ging, belegte die Positionen 28 und 21.

Australian Superbike Championship: Saisonfinale im Sydney Motorsport Park.

Im Sydney Motorsport Park (AUS) wurde die siebte und letzte Saisonrunde der Australian Superbike Championship 2019 (ASBK) ausgetragen. Beim Finale holte Glenn Allerton (AUS) aus dem Team NextGen Motorsports / Maxima BMW Racing noch einmal in beiden Rennen gute Ergebnisse: Er erreichte das Ziel jeweils auf dem achten Rang. Das Team setzte in den Trainingssessions auch die neue BMW S 1000 RR ein und sammelte wertvolle Informationen mit dem neuen Superbike. Diese nutzt die Mannschaft im Winter für die Weiterentwicklung der neuen RR für die kommende ASBK-Saison.

All Japan Road Race Championship: Letzte Saisonrennen für das Team TONE RT SYNCEDGE 4413.

Auch in Japan standen am Wochenende die letzten Rennen des Jahres für die BMW S 1000 RR auf dem Programm. Das Saisonfinale der All Japan Road Race Championship 2019 (JP SBK) wurde in Suzuka (JPN) ausgetragen. Beim Finale wurden in der Superbike-Klasse erneut zwei Rennen gefahren. BMW Fahrer Hoshino Tomoya (JPN / TONE RT SYNCEDGE 4413) belegte dabei die Positionen 18 und 17.

Pressekontakt.

Benedikt Torka

BMW Motorrad Motorsport Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Pressesprecher BMW Motorrad Motorsport

Tel.: +49 (0)151 601 32455

E-Mail: benedikt.torka@bmwgroup.com

Ingo Lehbrink

Pressesprecher BMW Group Motorsport

Tel.: +49 (0)176 – 203 40224 E-Mail: <u>ingo.lehbrink@bmw.de</u>

Benjamin Titz

Leitung BMW Group Design-, Innovations- & Motorsportkommunikation

Tel.: +49 (0)179 – 743 80 88 E-Mail: <u>benjamin.titz@bmw.de</u>

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorrad Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorrad-motorsport.com
Facebook: www.facebook.com/bmwgroupsports

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport